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１．石川県七尾市の様子　断水　男手が必要
金沢駅で小泉進次郎さんに会いました。

七尾市役所に行き　茶谷市長に100万円を支援

金として佐久間会長から手渡しました。　

その後、商業施設で熊本の民間支援団体「一般
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平 和 と 紛 争 予 防平 和 と 紛 争 予 防 ／／ 紛 争 解 決 月 間紛 争 解 決 月 間

	 会長挨拶	 副会長　浜野	隆浩

【本日のビジターゲスト】

◆	黙　　想
◆	開会点鐘	 副会長	浜野　隆浩
◆	ロータリーソング	「それでこそロータリー」・クラブソング「クラブ賛歌3番」斉唱
◆	ビジターゲスト紹介	 副会長	浜野　隆浩
◆	会長挨拶	 副会長	浜野　隆浩
◆	幹事報告	 幹	事	橋本　政行
◆	委員会報告	 各 委 員 会
◆	外部卓話	 紹介：青木	伸翁	会員
	 2770地区2020～2021PDG	川口モーニングロータリークラブ

	 	 パストガバナー	中
なかざと
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こうぞう
造	様

	 テーマ「会員数に見る世界と日本のロータリー」
◆	スマイル報告	 	社会奉仕委員会
◆	出席報告	 出席委員会
◆	閉会点鐘	 会	長	佐久間　誠
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	 幹事報告	 幹	事　橋本	政行

社団法人熊本支援チーム」

の方たちと支援活動をしました。仕切っていた

のは19歳の女の子で半そでビーチサンダルとい

ういで立ちでテキパキと動いて私たちに指示して

くれました。

支援活動をしてる時に七尾みなとロータリーク

ラブ　田中会長が駆けつけてくれました。

飯山君と立澤君と山上君、そして越谷ＪＣの河

上理事長と３名の活躍には感動しました。

帰りに偶然入ったおでん屋さんのマスターが作

新学院で江川さん同級生で三塁手の方と出会うこ

とが出来ました。

２．中里パストガバナーとの出会いは2019年のドイ
ツでのハンブルグ国際大会でした。

会長が終わるので佐久間幹事と観光を楽しもう

と思い行きました。

中里パストと３日間ご一緒させていただきまし

たが、衝撃を受けました。

何故か、あまりにもロータリーを知らなかった

からです。例会で国歌を歌うことやスマイルとは

何かなど、この時におもいました。何も分かって

いない。中里パストは何を聞いても答えてくれま

した。この時はまだ中里パストはガバナーノミ

ニーでした。翌年度、私は地区の会員増強委員会

に出向し何度もお会いすることが出来、大変勉強

になりました。そして、ある地区の懇親会の席で

先日第８ＧのIMで講演された北パストガバナー

が私たちの席にきてこういうんですね、浜野君君

は会長をやったのかと聞かれました。はい、直前

会長ですと答えると、ん、これからだ。と言って

中里様本日は卓話宜しくお願い致します。

地区から能登半島地震の寄付のお礼と報告の紙を配

布させて頂きました。

立ち去りました。なるほどロータリーは会長を経

験してからなんだなと思いました。

３．家のクラブは新しく入会された方が多いので、お
話ししますが偏らずに幅広く会員と話や交流を深

めてください。私は40歳になって直ぐにロータ

リーに入会しました。入会して間もなく大沢昌太

郎さんに浜野君子供はいるのと聞かれたのでいま

すと答えると、子供は良い学校に入れろと話され

ました。良い学校かどうすればいいかと考え、小

暮さんのお子さんがまだ、大学生だったと思いま

す。そこで、小暮さんと奥さんにどうすれば大沢

さんが言うような良い学校に行けるのかと尋ねた

ところ熟に入れないと言われサピックスいとおっ

しゃいました。タイミングが良く息子が小学校４

年生の時に北越谷にサピックスが開校しました。

そこに入塾させて本人の努力もあったとは思いま

すが世間でいう難関大学を卒業できました。

ロータリーの会員は様々な経験をしてきた人たちば
かりです。どんどん偏らずに交流を深めて仕事の事や
趣味の事でも話をしてみてください。
必ず奉仕を通じて自らの人生を豊かにします。お約
束します
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「「会員数に見る世界と日本のロータリー会員数に見る世界と日本のロータリー」」
テーマ

紹介者：青木 伸翁 会員

• 1952年︓9⽉29⽇⽣ 71才

• 1989年︓川⼝モーニングRC⼊会
ロータリー歴35年⽬

• 2020-21年度︓ガバナー

• 2023-24年度︓
会員増強維持部⾨ 担当諮問

• 2023-24年度︓
第1地域 ARC
ロータリーコーディネーター補佐

中⾥ 公造 なかざとこうぞう

プロフィール

2770地区2020～2021PDG
川口モーニングロータリークラブ パストガバナー
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外部卓話外部卓話

卓 話

u世界と⽇本の会員数の推移

u2770地区と他地区⽐較

u国別会員数、その他

u⼥性会員の現状

uローターアクトについて

【会員数に⾒る世界と⽇本のロータリー】

2020-21年度 世界の⼥性ガバナー
525地区中

アメリカでは3⼈に⼀⼈

2019-20年度                   ⼩林G年度 2名（5,9％）
2021-22年度             松本G年度  0 （ 0％ ）
2022-23年度                           細渕G年度 3名（8,8％）
2023-24年度                          梨本G年度
2024-25年度 岡村G年度 4名（11,8％）

125名 23,8%  4⼈に⼀⼈

今年度524地区中 名が⼥性です

⽇本の⼥性ガバナー3名 8,8％（過去最多）

147（28,1％）

2025-26年度 熊⽊G年度

0

0

ロータリアンの三⼤義務と
ローターアクター

u地域雑誌の購読
 ロータリアン

 ローターアクター

義務

義務無し

会員の30％以上が購読しない場
合「不適合クラブ」となる
クラブとして購読なし、RIの認
証を取り消される可能性有

現時点では購読義務無し。
但し購読希望者あり
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	 出席報告	 出席委員会　　スマイル報告	 社会奉仕委員会

今　　回 28,500円

542,500円累　　計

次回例会のご案内

第1770回 2月22日（木）
未来フォーラム …… 未来委員会
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中里公造パストガバナーを囲んでの茶話会中里公造パストガバナーを囲んでの茶話会


